



福井市豊小学校

豊小通信 くすのき

2023年7月号

2023年6月30日(金)発行

目指す児童像 ・考える子・助け合う子・たくましい子

本校HP

へのQR

コード



TEL:36-3802 FAX:36-3803 HP:http://www.fukui-city.ed.jp/minor-e

## ☆ 6月21日(水) 第62回福井市連合音楽会ですばらしい歌声を響かせる

市文化会館からフェニックスプラザ大ホールに会場を変えて、4年ぶりの市連合音楽会が開催されました。市内小学校を4部に分けて、同じ中学校区の木田小学校と同じ第3部での発表となりました。全学年で発表する小規模校から1学年5学級の大規模校まで、工夫された選曲と曲想豊かな歌声でそれぞれの学校の持ち味を生かしての合唱は聴き応えがありました。豊小学校は、4月から音楽の授業で練習を積み重ねてきた成果を思う存分発揮し、まとまりのある歌声で大きな拍手をもらうことができました。ステージから下りた子ども達の表情は明るく、満足感に満ちあふれていました。学校の代表としての活躍の場で思う存分その役割を果たせたものと思っています。



合唱曲「絆」の歌詞にあるように「大切な仲間 この場所で巡り会えた 君と過ごした日々 輝いていた毎日」という小学校最後の1年間を大切に過ごそうという思いが込められた歌声でした

【児童の感想】 わたしは本番でとても緊張していたけれどがんばれたと思いました。他の学校もきれいな歌声でしたが、先生が「豊が一番！」と言ってくださったので緊張がほぐれて、私の中では今までで一番上手く歌えたと思いました。木田小は人数が多く、きれいな歌声で勝てないと思ったけど、豊もたくさん練習して本番を迎えられたので練習をがんばってよかったと思いました。久しぶりの連音で楽しかったし、これから5年生や4年生が私たちを見本にもっと上手くなってほしいと思うし、「6年生すごい」とたくさん言われたいです。そして卒業しても忘れないような思い出をつくりたいです。

## ☆ 6月20日(火) 市連合音楽会前日に全校と保護者を前に校内発表会

市連合音楽会前日に全校集会として校内発表を行いました。朝の忙しい出勤前の時間帯にもかかわらず6年保護者も多数参観する中で、緊張気味ながらも練習の積み重ねをしっかりと発揮し、美しい歌声を体育館に響かせました。感想発表では、下級生から自分たちも6年生に負けずに、きれいな歌声を見習って、朝の歌や音楽の授業を頑張っていきたいという言葉が聞かれました。



校内発表 直前の緊張気味の6年生



しかし歌い出せばしっかりと響く歌声



自信を深めよ明日は市連合音楽会本番

## ☆6月19日(月) 水泳学習開始 水泳講師による特別指導で泳力向上

6月中旬より水泳学習が始まりました。新型コロナウイルス感染防止のため、2年間水泳学習が実施できなかった影響もあり、今年度は子ども達の泳力を伸ばすべく県教委の水泳指導講師派遣事業を活用し、1～4年は学級単位で、5・6年は学年単位で水に慣れ、よりきれいに、長く、速く泳げるためのポイントを指導していただきました。この夏休みもプール開放が予定されていることもあり、泳力を高めるためにがんばってほしいものです。



絶好の青空の下、プール開きで初水泳

講師の方に泳ぎ方をご指導いただく

自由形で大きな手のかきで距離を長く

## ☆6月13日(火) 2年生活科「まち探検」地区内のお店を訪問・インタビュー

2年生は生活科の学習で豊地区を歩くことでさまざまなお店があることに気がきました。そのお店がどのような品物を取り扱っているのかを聞き取り、グループごとにまとめて発表する学習を進めています。当日は12グループに分かれて、保護者ボランティアの見守りで地区内のお店や施設を回りました。当日は、子ども達の質問に丁寧に答えていただき、よい学習の場を提供していただいたことに、改めて感謝申し上げます。



自動車のエンジンを見せながら説明

プラモデルの種類と値段、作り方確認

お茶の種類と入れ方、値段などを質問



おいしい和菓子の売れ筋商品を質問

絹織物の素材のかいこのまゆも確認

たくさんの種類の文房具を前に調査

○ご協力いただいた16の施設・店舗と安全見守りの保護者ボランティア参加の方々、ありがとうございました！

木田神社・専照寺・松岡屋・梅家菓子・イトソー・竹内模型店・塩善茶舗・松葉湯・竹内菓子舗・花堂郵便局・ホリタ文具・LIGHT FORCE STORE・おかずの店木村・トヨペット福井南店・めだかの学校・スガハラサイクル

※ 今後とも本校の教育活動、並びに「みのりっ子」のための地域学習にご理解とご協力をよろしくお願いします。